ETIQUETADO, CODIFICACIÓN Y TRAZABILIDAD

QAIFEC. El sello que asegura la excelencia para los usuarios de etiquetas en continuo

En un mercado cada vez más competitivo, la excelencia y la calidad se han convertido en requisitos esenciales para destacar. El sello QAIFEC, creado por AIFEC (Asociación Ibérica de Fabricantes de Etiquetas en Continuo) y certificado por OCA Global, emerge como una referencia de excelencia para los fabricantes de etiquetas en continuo.

AIFEC

urante el artículo, mostraremos la importancia del sello QAIFEC repasando los aspectos más importantes de esta certificación de excelencia en el sector de las etiquetas en continuo. Por otro lado, descubriremos los beneficios que aporta a los usuarios de etiquetas en continuo establecer relaciones comerciales con las empresas que ya han obtenido el sello QAIFEC.

¿Qué es el Sello QAIFEC?

QAIFEC es el distintivo de excelencia para los fabricantes de etiquetas en continuo, avalado por un riguroso proceso de auditoría independiente realizado por OCA Global. Los objetivos del sello son promover los valores comunes de AIFEC, destacar el profesionalismo de los asociados que lo obtienen y apoyar un proceso de mejora continua.

Referenciales de evaluación para obtener el Sello QAIFEC

Para obtener el sello QAIFEC, las empresas deben cumplir con varios criterios de evaluación, que incluyen:

- Estrategia, gestión y organización: Evaluación del plan estratégico y de gestión comercial, así como de la simplificación de procesos administrativos.
- Calidad: Análisis de certificados de calidad, procesos de análisis de no conformidades y benchmarking.
- Aspectos reglamentarios: Seguimiento y cumplimiento legislativo en riesgos laborales, seguridad social y hacienda.
- Responsabilidad medioambiental: Cumplimiento de normativas medioambientales.
- Gestión de riesgos: Planes de aseguramiento y contingencia, seguros de riesgo y presentación de cuentas.
- · Competencias RRHH: Planes de forma-



ción y competencias de empleados.

- Técnicas de conocimiento: Control de competencias técnicas en preimpresión, impresión y postimpresión.
- Automatización y digitalización de Procesos: Evaluación de la automatización y digitalización de procesos.

Ventajas que ofrece el sello QAIFEC para aquellos usuarios de etiquetas en continuo

El sello QAIFEC proporciona un signo distintivo visible y fiable que genera confianza en los compradores de etiquetas. Las exhaustivas evaluaciones y las auditorías independientes aseguran que las empresas certificadas cumplan con altos estándares en áreas como:

- Calidad y Precio: Evaluación de precios, plazos y capacidades de producción.
- **Sostenibilidad:** Gestión medioambiental y herramientas de medición de calidad.

El sello QAIFEC permite a los compradores de etiquetas trabajar con la seguridad y confianza de que sus fabricantes aplican los ocho criterios de mejora continua establecidos en el referencial del sello.

Conoce las empresas certificadas con el Sello QAIFEC

Hasta la fecha, varias empresas han logrado obtener el sello QAIFEC, incluyendo Adhesivos del Segura, Grupo Macho, Navarra de Etiquetajes y Gráficas Z.

El sello QAIFEC diferencia a las empresas que lo obtienen del resto de empresas fabricantes. Desde Adhesivos del Segura destacan: "En Adhesivos del Segura, hemos ido creciendo en este sentido, ofreciendo niveles muy elevados de excelencia, y el sello ha sido una magnífica oportunidad para mostrar lo preparados que estamos. Nos permitirá mostrar a los clientes todo nuestro conocimiento y buenas prácticas. En definitiva, lo mucho que nos importan. Mejoramos siempre para ellos, y esto es una excelente forma de reconocimiento."

Para el Grupo Macho lo que les diferencia de otros fabricantes de etiquetas en continuo es el cumplimiento con estándares de calidad: "Nosotros nos certificamos en su momento porque vimos que era una oportunidad de diferenciación además de una verificación, por parte de una empresa externa (OCA GLOBAL), de los valores que realmente llevamos haciendo en Macho desde nuestros inicios que son: el buen servicio y el trabajo bien hecho. Para nosotros es primordial cumplir con altos estándares de calidad, innovación, legislación y gestión empresarial."

Desde Navarra de Etiquetajes aseguran que "El Sello QAIFEC certifica nuestro enorme trabajo por buscar la excelencia en la gestión integral."

Como ya hemos mencionado anteriormente, el sello QAIFEC proporciona un signo distintivo visible y fiable que genera confianza entre los compradores de etiquetas.

De la misma manera, los usuarios de etiquetas pueden disfrutar de una gran variedad de ventajas al colaborar con una empresa poseedora del sello QAIFEC. Desde Navarra de Etiquetajes afirman: "QAIFEC certifica el compromiso de la empresa con los requisitos establecidos en el reglamento normativo del referencial que es verificado y confirmado mediante una auditoría de una empresa de certificación independiente mediante un plan de progreso plurianual. Con

ETIQUETADO, CODIFICACIÓN Y TRAZABILIDAD



la obtención del sello, tenemos una imagen precisa de la empresa y su nivel de excelencia y calidad y se determina un plan de progreso plurianual. Creemos que puede aportar beneficios a NDE como el reconocimiento de nuestros clientes, proveedores... además de buscar la mejora continua."

En la misma línea, desde Adhesivos del Segura confirman: "Les asegura que van a trabajar con un proveedor excelente en todos los segmentos de uso. Además, les permitirá ver su excelencia sin perjuicio alguno con relación al tamaño de la empresa. En según qué segmentos, tenemos clientes de una cierta envergadura que pueden tener algún prejuicio por comprar a un



proveedor demasiado pequeño. Ser excelente no tiene nada que ver con la envergadura de la compañía, y, por tanto, estos perjuicios podrán verse eliminados con este reconocimiento".

El sello QAIFEC también ha fortalecido las relaciones de confianza que los usuarios de etiquetas mantienen con las empresas que ya han obtenido el Sello QAIFEC, y sus respectivos productos. Destaca Adhesivos del Segura: "Nuestros clientes han recibido la noticia con gran interés. Saber que están en manos de un proveedor con conocimientos, capacidad técnica, y que esto esté avalado con una certificación como QAIFEC, les garantiza un aseguramiento de los procesos, y, por tanto, de la



calidad." Asimismo, desde Navarra de Etiquetajes aseguran: "Los clientes tienen la garantía de estar trabajando con una empresa comprometida en la mejora continua y que busca la excelencia."

El sello QAIFEC representa un compromiso con la excelencia y la calidad en la industria de etiquetas en continuo. Las empresas certificadas no solo destacan por sus altos estándares, sino que también garantizan a sus clientes confianza y seguridad en sus productos y procesos. Sin duda, QAIFEC es una herramienta de gran valor que permite establecer relaciones comerciales sólidas y sostenibles dentro del sector de etiquetas en continuo ©



A GLOBAL FIRST

An exclusive open system specifically developed for working with APIs

- Maximum safety for the user and the sample
- Certified to OEB level 5 by the Smepac containment system test
- Highly energy-efficient
- Multi-function: Incorporates a six-digit weighing capability
- Ergonomic

burdinola

www.burdinola.com